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４月の最終週に授業参観を行い、新しい学級での授業の様子を

見ていただきました。授業の始めは家族のことが気になり、少し

緊張ぎみの様子でした。特に１年生にとっては初めての授業参観

でドキドキだったと思います。しかし、自分の考えを持つと、ど

の子も友だちに考えを伝えるために積極的に発表し、いつも通り

の雰囲気で学習を進めることができました。今年度の本校の学校

経営計画における「めざす児童像」は「進んで学ぶ子」「進んで人

と関わる子」です。学校生活の中心は、やはり授業です。コミュニケーションを図りながら、友

だちと考えを深めていく授業を学校全体として目指していきたい

と考えています。 

三密を避けるために各学年分散開催の形ではありましたが、たく

さんの保護者の皆様にご来校いただきどうもありがとうございま

した。改めて、学校への期待と関心の高さを感じることができまし

た。保護者の皆様におかれましては、今後いろいろな面でご協力い

ただくことがあると思いますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

 

前期の学級役員・児童会委員会役員を任命しました。呼名された

ときの「はい。」という立派な返事から、子どもたちのやる気を強

く感じました。自らの役割をしっかりと自覚して、責任を果たして

ほしいと思います。 

 続く児童総会では、各委員会が活動

目標や活動内容を発表しました。人前

に立ち、自分の言葉で話す場面は緊張した様子でしたが、これも子

どもたちにとってはよい経験となりました。いろいろなアイデアを

出し合って、よりよい学校生活にするための取組を進めてくれるこ

とを期待しています。 

     

令和４年５月１１日 

校 長 桑原 豊行 
三本杉 



 

 

天候にも恵まれ、春の遠足を実施することができました。行先は次のとおりでした。 

 

 

 

 

遠足は３年ぶりの実施となりました。朝はみんなうれしそうに出発しましたが、長い距離を歩

き、学校に帰ってくるころにはヘトヘトになりすっかり疲れた様子でした。しかし、それぞれの

行先で友だちと一緒に遊んだり、ご飯を食べたりして楽しく過ごすことができました。コロナ禍

のため、こうした取組がしばらくできませんでしたが、久しぶりに実施でき子どもたちにとって

も思い出に残る一日となりました。 

 

 

 

 

上記の遠足時に、６年生は加賀市陸上競技場へ出向き、連合運動会の練習に取り組みました。

他校もいたため、しばらくウオーミングアップをしてから１００ｍ、８００ｍ、リレーなどの記

録測定を行いました。学校の土のグラウンドとは異なり走りやすく、これまでの自己最高記録が

出た子がたくさんいました。広々とした競技場を子どもたちは全速力で駆け抜け、がんばってい

ました。来週の１７日も天候に恵まれ、加賀市の６年生が集まり、久しぶりの連合運動会が開催

されることを願いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

   【クラウチングスタートの練習】    【８００ｍ走】 

１年・２年 加賀市中央公園    ３年・４年 柴山潟湖畔公園（片山津） 

５年 大聖寺ウオークラリー    ６年 加賀市陸上競技場・加賀市中央公園 
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